

Operativo de fin de año: Delegación Presidencial impulsa campaña de prevención vial en Limache

En el marco de las celebraciones de fin de año y con el objetivo de garantizar la seguridad vial en la provincia, la Delegación Presidencial de Marga Marga lideró un operativo de fiscalización y sensibilización en el sector de Palmira Romano Norte, en el límite entre Limache y Quillota. Esta iniciativa responde a los recientes siniestros viales registrados en la provincia y busca fomentar conductas responsables entre los automovilistas durante estas fechas de alta movilidad.

El Delegado Presidencial Provincial, Fidel Cueto, destacó la importancia de esta actividad, señalando que se trata de un esfuerzo conjunto con SENDA, la Seremía de Transportes, Carabineros y la Municipalidad de Limache. "Estamos llevando a cabo una campaña de sensibilización sobre seguridad vial para fin de año. Invitamos a las personas a manejar con cuidado y a entregar las llaves si han consumido alcohol o drogas. Queremos unas fiestas seguras y felices para todos", afirmó Cueto.

Anuncio Patrocinado

Limache, única comuna de la provincia con un evento masivo planificado para Año Nuevo, espera un alto flujo vehicular debido al espectáculo de drones que se realizará en el Estadio Ángel Navarrete Candia. Ante este escenario, el alcalde Luciano Valenzuela subrayó la relevancia de las medidas preventivas. "La alegría de estas celebraciones no debe transformarse en tristeza. Designar un chofer puede marcar la diferencia entre disfrutar y lamentar. Invitamos a la comunidad a celebrar con responsabilidad y a tomar los resguardos necesarios para vivir un Año Nuevo seguro", indicó.

Desde SENDA, el director regional Carlos Colihuechún hizo un llamado enfático a la prevención: "Si alguien consume alcohol o drogas, no debe conducir bajo ninguna circunstancia. Queremos que todos lleguen sanos y salvos a sus destinos. La responsabilidad es clave para evitar accidentes".





Por su parte, el seremi de Transportes, Edgardo Piqué, destacó el carácter regional del mensaje, señalando que "estas recomendaciones no solo son para Limache, sino para toda la región y el país. Es fundamental verificar las condiciones mecánicas de los vehículos antes de los desplazamientos, asegurar el uso correcto de los sistemas de retención infantil y planificar viajes con responsabilidad para evitar accidentes."

El coronel de Carabineros, Jorge Güaíta, complementó señalando que la fiscalización y el control son fundamentales para prevenir inconductas. "Nuestro llamado es a respetar las leyes de tránsito y conducir de manera responsable. Queremos evitar tragedias durante estas festividades", declaró.

Durante la actividad, se realizaron controles preventivos a automovilistas y fiscalización del transporte público, además de la entrega de material informativo sobre los riesgos asociados al consumo de alcohol y la imprudencia al volante. Esta acción conjunta tiene como objetivo reducir los riesgos y fomentar una conciencia vial que permita disfrutar las celebraciones de manera segura.

Las autoridades reiteraron recomendaciones clave a la comunidad, como no conducir bajo los efectos del alcohol o drogas, respetar las leyes de tránsito, planificar los desplazamientos y utilizar transporte público cuando sea posible.



Operativo de fin de año: Delegación Presidencial impulsa campaña de prevención vial en Limache

 $\frac{https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2024/12/WhatsApp-Video-2024-12-30-at-19.49.2}{3.mp4}$

y tú, ¿qué opinas?